



Redaktion

**Silvia Gschwandtner**

☆ zu Favoriten ⓘ

**Neue Pop-up-Galerie**

## Mediziner und Astronomie-Enthusiast eröffnet "Sternwerkstatt"

22. Oktober 2024, 12:02 Uhr



Mediziner und Hobby-Astronom Dietmar Hager zeigt ab 23. Oktober seine ausgezeichneten Astro-Fotografien in einer Pop-Up-Galerie in der Linzerie. Foto: Martin Ecker hochgeladen von Silvia Gschwandtner

**Dietmar Hager, ein Hand- und Mikrochirurg, hat sich neben seiner medizinischen Karriere einen Namen in der Astronomie gemacht. Mit dem Projekt "Sternwerkstatt" möchte Hager das Universum für die Menschen greifbar machen. Die Pop-Up-Gallery wird am 23. Oktober in der Linzerie eröffnet und zeigt vierzehn von der NASA prämierte Astrofotos von Hager. Geöffnet ist sie bis zum 30. Dezember, am 12. November stellt Hager dort sein erstes literarisches Werk "Vom Zauber der Sterne und dem Ende der Nacht" vor.**

LINZ. Dietmar Hagers Begeisterung für die Sterne begann im Alter von zehn Jahren, als er ein altes Fernglas erhielt. Diese Leidenschaft führte ihn dazu, Mitglied der Linzer Astronomischen Gesellschaft zu werden und seine Zeit in der Keplersternwarte zu verbringen. Nach seiner Schulbildung entschied sich

Hager für ein Medizinstudium, inspiriert durch anatomische Zeichnungen von Leonardo da Vinci und feinmotorische Arbeiten, die er in der Werkstatt seines Vaters erlernte. Heute ist er als Facharzt für Unfallchirurgie tätig und leitet internationale Kurse in Hand- und Mikrochirurgie.

## Eigene Sternwarte im Mühlviertel gebaut

Parallel dazu verfolgte Hager seine astronomischen Interessen und baute eine eigene Sternwarte im Mühlviertel, das Stargazer Observatory. Dort konstruierte er ein Teleskop, das ihm ermöglichte, Astrofotos zu machen, die von der NASA ausgezeichnet wurden. Seine Arbeiten werden in Zusammenarbeit mit internationalen Observatorien erstellt und haben ihm Anerkennung in Fachkreisen eingebracht. Er publiziert für die NASA, ist "ESO Outreach Ambassador" und "Fellow of the Royal Astronomical Society". Zudem war Hager an der Ausarbeitung der 3D-Astroshow im Deep Space des Ars Electronica Center Linz beteiligt.

## "Sternwerkstatt" in der Linzerie bis 30. Dezember

Mit dem Projekt "Sternwerkstatt" möchte Hager das Universum für die Menschen greifbar machen. Die Pop-Up-Gallery eröffnet am 23. Oktober in der Linzerie und zeigt vierzehn von der NASA prämierte Astrofotos von Hager. Die Bilder sind in limitierter Auflage erhältlich und werden bis zum 30. Dezember ausgestellt. Die Galerie ist Montag bis Freitag von 10 bis 12 Uhr und 16 bis 19 Uhr sowie Samstag von 10 bis 17 Uhr geöffnet. Am 12. November um 19 Uhr findet in der Linzerie die Buchpräsentation von Hagers erstem literarischem Werk "Vom Zauber der Sterne und dem Ende der Nacht" statt. Das Buch behandelt das Thema der Lichtverschmutzung und deren Auswirkungen auf die Sichtbarkeit der Sterne. Anmeldungen zur Buchpräsentation sind bis zum 5. November über die Website [sternwerkstatt.org](https://sternwerkstatt.org) möglich.

### Das könnte dich auch interessieren

Empfohlen von  Outbrain |